

伊勢崎市立境北中学校  
学校通信

# 煌星

学校教育目標  
貢献  
自立  
共生



境北中 HP ^

## 授業参観・学年懇談会お世話になりました

5月2日（火）、授業参観・学年懇談会が開催されました。新型コロナウイルス感染症対策のため長い間実施できませんでしたが、当日は、たくさんの保護者の方に来校していただきました。ようやく通常の学校生活が戻ってきたことを実感いたしました。授業では、学習計画の立て方や旅行行事の班別活動の様子などを参観していただきました。今後も、学校行事や学校公開にぜひ来校していただき、生徒の活躍する姿をご覧ください。



## スケアード・ストレイト交通安全教室が行われました

5月17日（水）にスケアード・ストレイト交通安全教室が行われました。これは、中学生の交通事故防止と自転車の重大事故防止のため、スタントマンによる自転車事故再現を行うものです。スケアード・ストレイトとは、「恐怖を直視させる」という意味で、スタントを通じて事故の衝撃や恐ろしさを、視覚的に理解するために実施されました。「ヒヤリ・ハッと」する経験を通して交通安全意識を高め、自転車走行ルール・マナーの向上に役立ててほしいと思います。



## 令和5年度 前期生徒総会 開催 『常笑・上昇』

5月18日（木）に生徒総会が行われました。今回は体育館に生徒が集まり、生徒総会を開くことができました。

前期生徒会活動方針は『常笑・上昇（じょうしょう）』になりました。この言葉には「助け合いを大切にしながら学校生活を笑って過ごしてほしい(常笑)」「生徒一人一人が目標に向かって勉強や部活を頑張してほしい(上昇)」という思いが込められています。この活動方針のもと、チームノースで、一人一人が煌めく学校生活を送りましょう。

令和5年度 伊勢崎市立境北中学校

## 前期 生徒総会



開会式	P.1
伊勢崎市立境北中学校 校歌	P.2
前期生徒会活動方針・活動報告	P.3
伊勢市教育委員会 挨拶	P.4
伊勢市立境北中学校 挨拶	P.5
伊勢市立境北中学校 活動方針発表	P.6、7
伊勢市立境北中学校 生徒会 挨拶	P.8
伊勢市立境北中学校 前期生徒総会 閉会式	P.9~11

令和5年 5月18日 木